

Habilitadas más aulas de estudio en Getxo con motivo de la época de exámenes

GETXO.- Las bibliotecas y aulas de estudio de Getxo ofrecerán 500 plazas de estudio a los estudiantes del municipio. Los exámenes que tienen lugar en enero y febrero en diferentes centros de estudios impulsan que el Aula de Cultura de Getxo amplíe sus plazas hasta el 4 de febrero. Los días laborables todos los centros del municipio ampliarán su horario y abrirán también los sábados y domingos, facilitando el acceso del alumnado a este servicio. También se habilitarán zonas de estudio en el Colegio Público J. B. Zabala, el Colegio Público de Romo y el Instituto Getxo I, que ofrecerán varias de sus aulas hasta el 8 de febrero.

Las bibliotecas de Algorta (San Nicolás y Villamonte), Las Arenas y Romo ofrecerán 266 plazas, ampliando su horario a fines de semana. Así, de lunes a viernes abrirán de 9:15h-14:00h. y 16.15h-20.00h., los sábados de 9.15h-13.00h. y de 16.15h-20.00h. y los domingos permanecerán abiertas en horario de tarde. Por su parte, las salas de estudio de las Aulas de Cultura también modificarán su apertura. De esta manera, el Aula de Santa Eugenia, en Romo, cerrará sus puertas a las 22:00h. de lunes a sábado, y a las 20:00h. en domingo y sólo dejará de prestar servicio el domingo en horario matinal, mientras que el Aula de Andra Mari mantendrá sus puertas abiertas hasta las 21:45h., de lunes a domingo.

Ampliado el horario de apertura en las bibliotecas de Getxo

GETXO.- Las bibliotecas de Getxo tienen nuevo horario desde este mes. El horario de invierno se amplía, pasando de cerrar a las 13:00h a cerrar a las 14:00h, de lunes a viernes. Durante la temporada estival las bibliotecas cerrarán a las 14:30h, en vez de a las 14:00h, como venían haciéndolo hasta ahora. La ampliación de horarios responde a la demanda de I@s getxotarras usuarios de este servicio. Los centros del municipio han visto aumentada la asistencia de público y el préstamo de material, lo que ha llevado a las personas encargadas de su gestión a tomar la decisión de cerrar más tarde por las mañanas con el fin de atender mejor las solicitudes de I@s ciudadan@s.

Esta medida nace con la pretensión de dar un mejor servicio, que ofrezca mayores facilidades a los usuarios y que, a la vez, atraiga a más personas a las bibliotecas.